

# Wujudkan Masyarakat Disiplin Berlalu-lintas, Polsek Cileunyi Sosialisasikan Ops Keselamatan Lodaya 2024

DFR Cangkung - [CILEUNYI.ARNESSIO.COM](http://CILEUNYI.ARNESSIO.COM)

Mar 17, 2024 - 06:17



Cileunyi - Aiptu Rusman, Panit 2 Lantas Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar melaksanakan sosialisasi tentang Operasi Keselamatan (OPS) Lodaya 2024 kepada warga yang ada di Wilayah Kecamatan Cileunyi, Kabupaten Bandung. Jum'at (15/3/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Rusman memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya keselamatan berlalu lintas.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. menyatakan pentingnya kegiatan sosialisasi OPS Keselamatan Lodaya 2024 ini sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas.

Melalui sosialisasi ini, diharapkan masyarakat dapat memahami betapa pentingnya menjaga keselamatan saat berkendara di jalan raya.

“Sosialisasi OPS Keselamatan Lodaya 2024 ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas demi menciptakan berlalu lintas yang aman dan tertib,” ujar Kapolsek Cileunyi

Dalam sosialisasi ini, Aiptu Rusman memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan keselamatan berlalu lintas, seperti menggunakan helm dengan standar SNI, menggunakan seatbelt saat berkendara, serta mematuhi batas kecepatan dan rambu-rambu lalu lintas lainnya.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada jajaran Unit Lantas Polsek Cileunyi atas sosialisasi OPS Keselamatan Lodaya 2024 ini. Melalui edukasi ini, kami sebagai warga Cileunyi diharapkan dapat lebih memahami pentingnya keselamatan berlalu lintas,” ucap salah satu warga

"Kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keselamatan berlalu lintas serta menciptakan budaya berlalu lintas yang lebih baik di wilayah Kecamatan Terisi." Imbuh Kapolsek